

XPOS

Patroli Dialogis, Polsubsektor Sheraton Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas Kondusif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPOS.CO.ID

Sep 11, 2024 - 11:01



TANGERANG - Polsubsektor Sheraton Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengajak seluruh elemen masyarakat di wilayah tersebut untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif.

Pesan kamtibmas itu disampaikan oleh personel Polsubsektor Sheraton Aiptu Gunawan saat patroli mobile dan dialogis bersama tim-nya di Soewarna Bandara Soetta, Tangerang, Rabu (11/9) siang.

"Memberikan imbauan agar tingkatkan pengawasan dan antisipasi kerawanan kamtibmas seperti curas, curat dan curanmor," kata Gunawan didampingi Aipda Yasin, Bripta Hari S, Brigadir Andhika, Bripta Ardiansyah, di sela-sela kegiatan.

Terpisah, Kapolsubsektor Sheraton Ipda Tri Sulistio menambahkan, patroli mobile dan dialogis itu bertujuan untuk antisipasi gangguan kamtibmas, sekaligus sosialisasi hotline bantuan Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

Menurut dia, pada kesempatan itu pihaknya juga mengimbau para karyawan dan petugas apabila meninggalkan ruangan agar mengecek kembali barang elektronik yang masih menyala dan segera dimatikan, untuk menghindari korsleting listrik.

"Termasuk memberikan pesan kamtibmas kepada petugas security dan pekerja lainnya agar segera berkoordinasi dengan Polsubsektor Sheraton apabila ada kejadian atau informasi penting terkait situasi kamtibmas," terangnya.

Sulistio menjelaskan, situasi kamtibmas di wilayah Sheraton hingga saat ini berlangsung aman kondusif, pada patroli mobile serta dialogis tersebut tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait kamtibmas.

Hendri, salah satu masyarakat mengapresiasi patroli dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat di wilayah Sheraton Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Kami mendukung seluruh langkah-langkah kepolisian dalam mewujudkan kamtibmas kondusif di wilayah ini," kata Hendri didampingi rekan-rekannya di lokasi kegiatan. (Humas)